

17251/J XXVII. GP

Eingelangt am 15.12.2023

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek
an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und
Technologie
betreffend **Reisekosten anlässlich der COP 28-Konferenz in Dubai**

Medienberichten ist zu entnehmen, dass das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie mit einer mehrköpfigen Delegation an der COP 28-Konferenz in Dubai teilgenommen hat.

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Personen aus Ihrem Ressort haben die COP 28-Konferenz besucht?
2. Wie viele Personen aus Ihrem Kabinett haben die COP 28-Konferenz besucht? (Bitte um Auflistung der entsprechenden An- und Abreisedaten.)
3. Aus welchen Abteilungen wurden Personen aus Ihrem Ressort zur COP 28-Konferenz entsandt? Bitte um Auflistung der entsprechenden An- und Abreisedaten und der jeweiligen Abteilungen, sowie der Anzahl der Personen.
4. Haben Personen aus den Ihrem Ministerium zugeordneten, ausgelagerten Gesellschaften die COP-Konferenz besucht?
 - a. Wenn ja, wie viele? (Bitte um Auflistung nach Anzahl und Gesellschaft.)
 - b. Wenn ja, sind dem Ressort dabei Kosten entstanden?
 - i. Wenn ja, wie hoch sind diese?
5. Werden von Ihrem Ressort Organisations-, Reise-, Aufenthalts- und/oder Verpflegungskosten für ressortfremde Organisationen oder Personen abseits der ausgelagerten Gesellschaften (mit)getragen?
 - a. Wenn ja, bitte um Auflistung der Kosten und der ressortfremden Organisationen oder Personen.
6. Von wann bis wann haben Personen aus Ihrem Ressort die COP 28-Konferenz besucht?
7. Wie hoch sind die Kosten für den Besuch der COP 28-Konferenz für das Ressort?

- a. Bitte um Auflistung nach Reise-, Aufenthalts-, Verpflegungs- und sonstigen Kosten.
8. Wurden für die An- und Abreise nach Dubai Bedarfs- oder Linienflüge gebucht?